

Colbún inicia ciclo de charlas informativas 2023 para vecinos de camino internacional

En el marco de su programa de cuentas públicas y diálogos comunitarios, Colbún inició su ciclo de charlas informativas 2023 en el Complejo Hidroeléctrico Aconcagua, iniciativa dirigida a acercar temas de interés y preocupación a los vecinos y vecinas de Camino Internacional, a través de la presencia de distintos especialistas y académicos.

La iniciativa partió con la charla denominada “Huertomanía en tiempos de cambio climático”, a cargo de Annika Shüttler, Encargada de Proyectos de Sustentabilidad de Fénix Farm: Agricultura Regenerativa.

#### Anuncio Patrocinado

Gladys Castro, quien vive en el sector de Los Espinos, destacó este ciclo informativo para vecinos, señalando que “yo he ido a varias charlas de Colbún y trato de no perderme ninguna porque el saber no ocupa lugar y es importante ir aprendiendo cada día. La charla sobre huertos estuvo buenísima, muy interesante y amena, y uno aprende mucho sobre esas cosas. Ojalá más gente participe, porque es mucho lo que se gana en aprendizaje”.

Marcela Leiva, vecina de Río Colorado, señaló que “siempre los temas de huerto son muy interesantes y de cómo economizar y cómo mejorar los huertos, porque casi toda la gente tiene cultivos y no todos se dan bien”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



En tanto, Isabel Calderón, vecina del sector de Villa Aconcagua, valoró la iniciativa, detallando que “son buenas (esta charlas) porque uno se va informando y va aprendiendo de todas las cosas, en este caso de huertos. Aparte que yo participé en el programa de huertos familiares, entonces ahí uno va recordando algunos tips y compartirlos con la familia, por ejemplo. Uno se queda con ganas de seguir aprendiendo más”.

Gonzalo Palacios, Jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones Zona Norte de Colbún, agradeció la participación de los vecinos en la primera charla informativa del 2023 y los invitó a sumarse a las próximas actividades. “Creemos que es muy importante contribuir a que se generen espacios donde la comunidad se informe sobre los temas que le generan interés, como recursos hídricos, energía y cambio climático, que son útiles para su diario vivir y donde pueden profundizar sus conocimientos para aplicarlo en sus rutinas, tal como los propios vecinos han señalado. Esperamos que en las futuras charlas más vecinos nos acompañen”.

El ciclo de charlas continuará dentro de los próximos meses con un acercamiento al funcionamiento del sistema eléctrico nacional y los cobros en la boleta de la luz, a cargo de la consultora “Black Bear Engineering”; y el reciclaje de aguas grises con la Fundación “Un Alto en el Desierto”

y tú, ¿qué opinas?